
  
Botucatu, 30 de outubro de 2023.

limo. Sr.

Antonio Carlos Vaz de Almeida

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

A Prefeitura Municipal de Botucatu, por seu Secretário

Municipal de Participação Popular e Comunicação, vem, perante Vossa Excelência, em

resposta ao Requerimento nº 604, aprovado na Sessão Ordinária de 02/10/2023, de autoria

do nobre Vereador SÍLVIO DOS SANTOS, através do qual solicita: “nos termos da Lei

Orgânica do Município, criar estratégias específicas, à luz de suas pastas e de toda

importância do assunto, para que sejam inseridas nas faturas de consumo, da própria

prefeitura municipal e das empresas prestadoras de serviço e concessionárias de água, luz,

intemet e telefone, mensagem de incentivo à doação de sangue regular”, dizer o que segue:

Agradecemos a sugestão encaminhada e

compreendemos o qual relevante é o tema.

Sendo assim, informamos que iremos nos esforçar para

criar estratégias junto às concessionárias de serviços citadas para inclusão de mensagem

de incentivo à doação de sangue nas faturas de consumo.

Aproveito a oportunidade para apresentar protestos de   estima e consideração.


